

Im Jahr 2009 und 2010 könnten wir wegen zuwenig Nachwuchsspieler nicht anmelden und dieses Jahr machten wir SM Futsal U21 mit. Bei den Herren gab es 4 Mannschaften: SSTS Ticino, GSC Aarau, ST Seetal und unseren GSC Bern. Bei Damen waren nur 2 Teams (GSC Aarau und St Seetal) dabei. Es war an dieser SM kein Team als Favorit zu sehen. Alle Mannschaften waren fast gleich stark.

Rolf als Coach führte unser Team an. Unser 1. Spiel gegen SSTS Ticino war sehr ausgeglichen. Es gab für beide Teams viele Torchancen. Plötzlich führte unser Team durch Sejd mit 1:0! Danach kassierten wir 2 ganz blöde Gegentore und wir waren in Rückstand! Am Schluss könnten wir nicht mehr aufholen und verloren leider nur 2:3. Es war ein misslungener Start für uns! Dann nahmen wir im 2. Spiel gegen ST Seetal voll in Angriff und gewannen das Spiel hochüberlegen mit 6:0. so gelang uns die Revanche von der Niederlage beim Turnier in Bern (2. April 2011)!

Alle zeigten eine gute Reaktion. Am Schluss hiess der Gegner GSC Aarau, Titelverteidiger der SM U21. Wenn wir dieses Spiel gewinnen, sind wir der möglich neue Schweizermeister 2011. Wir spielen fast zu perfekt und führten mit 4:0 Toren. GSC Aarau gab sich aber nicht auf und verkürzte das Resultat 4:2 und danach zitterten wir, weil GSC Aarau noch einen Penalty verschoss und Goalie Adü könnte mit vielen tollen Paraden den Sieg für uns retten! Am Schluss hatten SSTS Ticino, GSC Aarau und unser GSC Bern 6 Punkte auf dem Konto und nach Rangliste hatte GSC Bern das beste Torverhältnis als die anderen. Nach Futsalreglement vom SGSV-FSSS steht, zuerst wird nach Fairplay-Wertung (Gelbe und RoteKarten und Fouls) geschaut und zweitens das Torverhältnis! Wir hatten schon zwei gelbe Karten und war es schon viel zu viel. Trotzdem hofften wir auf die positive Nachricht bei der Preisverteilung. Nur nach der Fairplay-Wertung im Futsalreglement sind wir auf dem 3. Platz trotz dem besten Torverhältnis gelandet und wir alle sowie der jähzornige Rolf als Coach waren sehr enttäuscht über dem „blöden“ Reglement!

Der neue Schweizermeister wurde SSTS Ticino, weil sie die beste Fairplay-Wertung hatte! Ich bin trotzdem stolz auf unsere Mannschaft, wie sie gut geleistet hatte.

Im 2012 wollen wir nochmals voll in Angriff nehmen! Im 2012 wird SM Futsal U21 im Kanton Tessin (evtl. in Lugano) stattfinden. Mit kleinem Trost bekamen wir alle vom SGSV-FSSS eine Bronzemedaille als Erinnerung!

Grosses Bravo an Sejd, dass er mit 7 Toren Vize-Torschützenkönig ist, hat nur ein Tor weniger als die anderen und das unglaublich im Alter von 15 Jahren!!!

Für GSC Bern spielten: Adrian Kurt (Goalie). Bopiao Chen, Dominik Schweiger, Sejd Nitaj, Florian Schmid, Simon Siegfried und Vidushan Savreswaran.







Fotos: Birol Kayikci
Berichtschreiber: Simon Siegfried